



(Ernesto Zedillo) es un representante del régimen de corrupción y privilegios, y como tal opina. Y qué bueno que opine.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA ELECTA

**SHEINBAUM**

## Niegan que haya tensión por reforma

POR XIMENA MEJÍA  
[lizett.mejia@gimm.com.mx](mailto:lizett.mejia@gimm.com.mx)

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, rechazó que haya tensión política en el país tras la aprobación de la reforma al Poder Judicial, pese a las manifestaciones que hay en contra.

“No hay tensión política”, agregó “ hay oposición (reforma) Poder Judicial, pero eso no quiere decir que haya tensión, es parte de la normalidad democrática, no tiene problema”.

Sheinbaum Pardo desestimó a los grupos actuales de oposición, al considerar que hay democracia en el país “aunque no todos pensemos igual”

Reiteró que la Cuarta Transformación es mayoría en el Congreso de la Unión y aprobó la reforma judicial porque el pueblo de México lo decidió así en las urnas el pasado 2 de junio.

“No es una mayoría impuesta, sino es una mayoría que viene de un proceso democrático, que fue la elección del 2 de junio”, enfatizó.

Por otra parte, dijo no coincidir con las críticas a la reforma al Poder Judicial del expresidente Ernesto Zedillo, a quien señaló de pertenecer al viejo régimen de corrupción y ser un vocero de la oposición.

En conferencia de prensa, desde su casa de transición, la próxima presidenta de México opinó que la postura del exmandatario obedece a que actualmente la oposición “no tiene voceros” y por eso ahora traen al expresidente.

“Se le respeta, eh, porque es un expresidente, pero no coincidimos en su punto de vista. Zedillo es un representante del viejo régimen. Es un representante del régimen de corrupción y privilegios, y como tal opina. Y qué bueno que opine”, criticó.

Rechazó que la reforma al Poder Judicial signifique que el país se dirija hacia el autoritarismo y al final de la democracia, pues se van a elegir a los jueces por voto.

Sheinbaum insistió en la importancia de esta reforma, porque el Poder Judicial tiene mucha corrupción y nepotismo.